



ROBERTO TEIXIDOR

EL EQUIPO NACIONAL CONQUISTÓ LA MEDALLA DE PLATA EN BUCARAMANGA, COLOMBIA

Boston College se subió al podio del básquetbol escolar en Sudamérica

“Las Águilas” terminaron segundas en el regional de baloncesto en Bucaramanga, Colombia. Asimismo, BC se impuso en la división mayor del vóleibol en la linajuda Copa Soprole UC, lo que se sumó al éxito en el Campeonato Nacional de Clubes de ajedrez, en que el Boston fue campeón en su estreno y se revalidó como potencia deportiva local.

Boston College no se cansa de cosechar logros deportivos.

Además de sus reconocidas conquistas en el baloncesto profesional —como el vicecampeonato masculino que conquistó en la Copa Chile DOS—, el año de Boston College está concluyendo con participaciones destacadas en el básquetbol femenino, en el vóleibol y en el ajedrez.

Luego de imponerse hace unas semanas en los Juegos Deportivos Escolares 2024, la selección del colegio maipucino se quedó con la medalla de plata en el Campeonato Sudamericano Escolar Sub-14 de básquetbol que se disputó en Bucaramanga (Colombia), y cerró de esa manera su gran temporada, en la que también sumó los títulos de campeón comunal, provincial, regional y nacional de la disciplina. Una cosecha nunca vista.

El quinteto maipucino, único representante chileno en el torneo colombiano, terminó invicto en la primera fase del certamen luego de sus triunfos en línea sobre los representantes de Uruguay, Paraguay y Brasil. El equipo dirigido por Juan Miranda Brenet alcanzó la finalísima después de vencer a Ecuador en la ronda de los cuatro mejores. Fue una celebrada y trabajada victoria sobre un rival durísimo, aunque no tanto como Venezuela, que se coronó campeón frente a las chilenas.

Los éxitos deportivos “reflejan el compromiso de Boston College con el desarrollo integral de los jóvenes, combinando la actividad física con valores fundamentales como el trabajo en equipo, la disciplina y el respeto, que también son esenciales para el ámbito académico. La Fundación y la Corporación de Deportes logran un equilibrio



La vicecampeonas de baloncesto tras el 2º lugar en Bucaramanga, donde solo perdieron un partido: la final con Venezuela. Ahora, Boston College también suma éxitos a nivel sudamericano.

“Fue mucho más que una medalla de plata. Es el fruto de años de trabajo. Comenzaron cuando solo eran unas niñas apasionadas por el básquetbol. Hoy nos demuestran que el esfuerzo dio frutos”.

JUAN MIRANDA BRENET, coach de Boston College.

adecuado entre el deporte y la educación, potenciando el rendimiento escolar a la vez que fomenta hábitos saludables y el crecimiento personal”, destacó Francisco Martí-

nez, presidente y fundador de la corporación de Deportes del Boston College.

Para Miranda Brenet, el podio en Bucaramanga “fue mucho más que una medalla de

plata. Es el fruto de años de trabajo constante. Estas niñas comenzaron su proceso formativo hace varios años, cuando apenas eran unas pequeñas apasionadas por el básquetbol, y hoy nos demuestran que todo ese esfuerzo dio frutos en una competencia de altísimo nivel, como lo fue el Sudamericano Escolar”.

Está dicho: los éxitos en otros deportes continúan, ya que Boston College Alto Ma-



Otra conquista a las vitrinas: el vóleibol femenino de BC La Florida se consagró en el tradicional torneo Copa Soprole-UC.

cul cumplió una destacada actuación en el vóleibol damas de la Copa Soprole-UC. El establecimiento de La Florida, dirigido por la entrenadora Ayelén Borello, disputó las finales en dos categorías: en Infantil levantó la copa tras derrotar 2-0 al Saint’s Gabriel College, mientras que la serie Mini obtuvo el segundo puesto del certamen. Este positivo rendimiento es el reflejo del trabajo realizado en Alto Maucul, siendo reconocido como el Mejor Colegio del Vóleibol Damas 2023 tras conquistar el título en la División de Honor de las categorías Infantil y Mini del torneo.

Para rematar el gran 2024, el Boston también se impuso en el Campeonato Nacional de Clubes de Ajedrez, torneo oficial que organiza la Federación de este deporte y que se

realiza una vez al año. Con la participación de 22 equipos, la escuadra integrado por Pablo Salinas, Pablo García, Cristóbal Torres, Rocio Contreras y Álvaro Valdés ganó el torneo de manera invicta.

En palabras de Alberto de la Carrera, gerente general de la Fundación Boston Educa, “estos resultados son fruto del liderazgo, visión y compromiso de nuestra institución con las prácticas deportivas, y en especial con el deporte ciencia y los valores que promueve, lo cual motivó la llegada de jugadores y jugadoras de primer nivel para potenciar un equipo que, en su primer año de historia, logró el título nacional más importante de la temporada a nivel de clubes”.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes